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А что еще можно ждать от Но-

вого Года? Просто жду праздника и 

отдыха. Единственное, чего я по-

настоящему жду,—так это приго-

товления блюд. Так как каждый раз 

наша семья придумывает новое 

кушанье. В этот раз уже ставшее 

традиционным блюдо полностью 

на мне—буду готовить роллы. 

И да—сколько замечаю, как 

трясутся девяти– и одиннадца-

тиклассники, ведь первое полуго-

дие уже заканчивается; 

- Осталось еще одно до экзаме-

нов! - кричат они… А меня это не 

колышет. Экзамены—фигня. Все 

сдам! Поэтому в новогодние празд-

ники как следует оторвусь. (Ната) 

А я жду большего от следующе-

го года, Крысиного года! Я хочу 

поучаствовать в большем количе-

стве конкурсов. Побывать в 

«Артеке», снова съездить на 

«Хорошую Погоду» и на «Шкит–

Фест». ( Артем Ишкин ) 

Я жду от Нового Года ярких 

впечатлений и много разных подар-

ков от родных и друзей. А также 

хочу закончить 5 класс на отлично, 

завершить свой мультфильм по 

анимации. (Арина Озорнина) 

Жду в Новом  году  брата Юры 

из армии. Жду, когда он снова бу-

дет жить с нами. Хочу завести но-

вых знакомств. Хочу нарисовать 

свою картину. (Настя Половинки-

на) 

 Хочу научиться красиво петь 

и танцевать. (Ульяна Абдуразакова) 

В новом году мы идем учиться в 

5-й класс. Хочу хорошо учиться, а 

также научиться танцевать и высту-

пать на сцене. (Софья Крюковских)  

От нового года я жду много пу-

тешествий, знакомств с интересны-

ми людьми, терпения и хорошего 

настроения! (Мария Озорнина)  

Я жду от Нового года новых 

знакомств, успехов в учебе (т.к. 

хочу выйти хорошисткой), новых 

увлечений, самосовершенствования 

и быть намного лучше, чем я есть 

сейчас! (Алина Новикова) 

От Нового года я жду достиже-

ния поставленных целей, не ссо-

риться с родными и не унывать 

(Ксения Гобан);  

В новом году хочу, чтобы меня 

перевели в баскетбольный клуб 

«Старый Соболь»; 

В Новом году хочу получить 

отличные результаты по экзаменам, 

достичь новых высот в деле опера-

торской съемки и монтажа; и жду-

карту от ЮНПРЕССа. (Сергей 

Бельников)  

Я жду новых приключений. Как 

Хатико живу в надежде на то, что 

мы все поедем на БИ в этом году, а 

также хочу почаще встречаться с 

друзьями из Тагила. Думаю, следу-

ющий год будет сложнее этого, а 

значит, будут новые взлеты и паде-

ния, грусть и радость обеспечены. 

Желаю всем хорошо провести этот 

праздник и получить побольше 

вкусняшек на Новый год.  

Фото Марии Озорниной  
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Знакомство с новым директором агрохолдинга 

Разрешите представить! 

У директора  

большие планы 

В современном мире существует 

большое количество предприятий 

и организаций, которые произво-

дят какой-либо продукт или предо-

ставляет услугу. Чтобы предприя-

тие работало успешно,  им нужно 

грамотно руководить. Близ нашего 

посѐлка тоже есть предприятие, а 

конкретно агротехнический ком-

плекс, с руководителем которого 

мы пообщались. 

8 ноября исполнился год с того 

дня, как Андрей Анатольевич Бар-

кин находится в должности дирек-

тора агрокомплекса «Горноураль-

ский». Андрей Анатольевич связан 

с сельским хозяйством с того мо-

мента,  как, окончив школу, стал 

студентом  сельскохозяйственной  

академии.  После вуза начал рабо-

тать на Рефтинской птицефабрике 

по специальности слесарь. Позже 

стал механиком, а затем и масте-

ром  транспортного цеха. Был ди-

ректором Талицкого мясокомбина-

та. Перед тем, как возглавить наш 

агрокомплекс, был одним из заме-

стителей генерального директора 

Рефтинской птицефабрики. 

В хозяйстве  сейчас находится 

51 000 животных, и с ними должны 

постоянно работать люди. Андрей 

Анатольевич  посетовал, что на 

предприятии существует нехватка 

кадров, поэтому ему бы хотелось, 

чтобы выпускники  нашей школы 

приходили на работу в  агроком-

плекс. Директор  школы Татьяна 

Михайловна Заостровных предло-

жила дать возможность нашим 

школьникам заходить на  террито-

рию комплекса, чтобы познако-

миться с тем, как работают люди в 

этой сфере. 

Андрей Анатольевич намерен 

убирать старые свинарники и стро-

ить новые. Освободившиеся поля 

будут засеяны травами, которые 

будут обеспечивать рекультивацию 

почвы, что поможет избавить жи-

телей Горноуральского от неприят-

ного запаха. Также сейчас на про-

изводстве  применяется трапс.  Как 

пояснил Андрей Анатольевич, это 

живая бактерия, которая также бу-

дет бороться с загрязнением возду-

ха и неприятным запахом. Андрей 

Анатольевич намерен увеличить 

продажу мяса, ведь наш свиноком-

плекс до города Серова единствен-

ный. 

У относительно недавно назна-

ченного  директора агрокомплекса 

«Горноуральский» большие планы, 

а вместе с тем и много работы. Как 

он сам говорит: «Сломать систему 

просто, а сделать еѐ более совер-

шенной, для этого нужно потра-

тить много сил и нервов». Поэтому 

пожелаем руководству свиноводче-

ского хозяйства успехов.   

P.S. При встрече с Андреем Ана-

тольевичем я узнал, что он, как и я, 

был в Артеке. Ему удалось побы-

вать на исторической смене, пото-

му что в это время в лагере Мор-

ском находилась американская 

школьница Саманта Смит. Это бы-

ло в 1983 году.  

       

Вадим Швецов, 11 класс 

Фото Тони Рыжковой 
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В преддверии 55 – летия При-

городного района юнкоры школь-

ной  газеты «Переплѐт» встрети-

лись с одним из ровесников района 

– заместителем начальника по-

жарной части посѐлка Горно-

уральский, Ильѐй Николаевичем 

Бекезиным.     

Сейчас Илья Николаевич явля-

ется заместителем начальника 

пожарной части 20/5 посѐлка Гор-

ноуральский отряда противопо-

жарной службы №20 Государ-

ственного Казѐнного Пожарно – 

технического учреждения Сверд-

ловской области. Работает здесь с 

2003 года. Родом Илья Николае-

вич из Курганской области. Перед 

тем как идти в армию, получил 

профессию ветеринарного врача. 

В 1986 году Илья Николаевич 

приехал в п. Горноуральский и 

работал по профессии до 1996 

года, пока не закрыли совхоз. В 

2003 году ему предложили рабо-

тать в пожарной части. После пе-

реаттестации, в 2007 году, стал 

начальником караула, а в 2011 

году стал заместителем начальни-

ка пожарной части. 

На просьбу рассказать об инте-

ресных случаях во время службы 

Илья Николаевич сообщил об од-

ном происшествии. Одним дожд-

ливым  летним днѐм 2004 года без 

пяти шесть утра в пожарную часть 

п. Горноуральского поступил вы-

зов: на 337 километре, в коллек-

тивном саду НТМК №13 горит 

садовый домик. По приезде на 

место горноуральские пожарные 

получили такую информацию: 

очевидцы пошли в соседний сад, 

по возвращении увидели, что в 

дом ударила молния и он загорел-

ся прямо у них на глазах. Также 

Илья Николаевич поделился с 

нами  некоторыми профессиональ-

ными приметами, например, после 

выезда нельзя мыть машину – вы-

едешь ещѐ раз. Перед заступлени-

ем на дежурство нельзя чистить 

сапоги. 

Вспоминая свою молодость, он 

описывает посѐлок Горноураль-

ский как самый чистый и краси-

вый в районе. Посѐлок  сильно 

выделялся среди других населѐн-
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55 лет! 

ных пунктов. Были аллеи трудовой 

и боевой славы. Во время новогод-

них праздников от 50 дома до дома 

культуры летала баба Яга. Градо-

образующее предприятие – совхоз 

«Горноуральский» выделял боль-

шие деньги на развитие посѐлка. 

Сейчас среди населѐнных пунктов 

нашего района Илья Николаевич 

считает самым чистым и благо-

устроенным  Малую Лаю. Лая и 

Горноуральский тоже не стоят на 

месте, развиваются. 

Среди жителей района он отме-

тил несколько человек. Валерий 

Петровичу Барышев,  Павел Афа-

насьевич Воробьѐв, который был 

его первым наставником в работе, 

Татьяна Михайловна Еремеева – 

экс-глава территориальной адми-

нистрации п. Горноуральский, Ми-

хаил Трофимович Новосѐлов – пер-

вый начальника пожарной части. 

55 – это много или мало? Для 

человека много, лично он уже три-

жды дедушка. А вот для района это 

мало, но отметил, что за эти годы 

было многое сделано. В Лае, на 

центральной улице был положен 

новый асфальт, сделали освеще-

ние.  

 Ровесник района желает, чтобы 

в следующем году было как можно 

меньше пожаров. Хотелось бы, 

чтобы  станция Лая была обеспече-

на водоснабжением. На данный 

момент там нет водоѐмов для забо-

ра воды, необходимой для тушения 

пожаров. Раньше прорубь можно 

было  прорубить топором, ломи-

ком, сейчас администрация приоб-

рела для пожаротушения ледобур. 

Также нам большую помощь ока-

зывает добровольная пожарная 

дружина, основанная из числа ра-

ботников пожарной части.  Это 

такие работники, как Орлов Ан-

дрей Борисович, Казаков Василий 

Витальевич. Когда начинается по-

жар, я как заместитель начальника 

пожарной части обзваниваю всех 

людей, кто состоит у нас в ДПД, и 

они собираются тут же, бросают 

все свои дела, в течение 5 – 10 ми-

нут собираются, берут боевую 

одежду и выезжают к месту вызо-

ва.  

Заместитель начальника Пожар-

ной части п. Горноуральского Илья 

Николаевич Бекезин от всей души 

поздравляет Пригородный район с 

55 – летием, желает ему благополу-

чия, процветания и, конечно же, 

пожарной безопасности.  

Вадим Швецов, 11 класс; Фото 

Мария Озорнина, 10класс 
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Знакомство и  

Поездка в школу,                           

где начинается будущее 

 14 декабря наши юные журна-

листы отправились в гости к учени-

кам школы №100, чтобы с ними 

познакомиться. 

Школа №100 - это школа, где 

начинается будущее! Так заявили 

руководители этого учебного заве-

дения. Отчасти это правда, ведь там 

очень много нового оборудования, 

есть всѐ для реализации своих идей 

и комфортной учѐбы. Школа очень 

большая и просторная, всего там 4 

этажа. Много кабинетов, есть спе-

циализированные лаборатории по 

химии, физике, биологии.  Нам по-

нравились просторная столовая и 

раздевалка. Для каждого класса 

выделена секция, где дети переоде-

ваются.  

Школа рассчитана на 1200 чело-

век, сегодня в ней обучается чуть 

больше тысячи. На данный момент 

в школе не обучаются ученики 9–

11 классов. 

В отделении начальной школы 

(всего здесь 22 начальных класса) 

есть игровые, спальные комнаты 

для групп продленного дня. В рас-

поряжении самого молодого учеб-

ного заведения Нижнего Тагила 

находится несколько спортзалов, 

футбольное поле с искусственным 

покрытием, баскетбольная площад-

ка, беговые дорожки, лыжная база, 

корт для занятий теннисом. Сотая 

школа располагает лифтом, правда, 

пользоваться им могут только пре-

подаватели.  

Экскурсию по большой и краси-

вой школе провел для нас директор 

школы  Дмитрий Валерьевич Язов-

ских, он  произвел на нас очень 

приятное впечатление. И в целом, 

добрые дети, отзывчивые учителя и 

сотрудники школы поразили нас 

своей открытостью и простотой. 

Как же приятно находить общий 

язык с такими людьми! 

 Приехали мы туда, чтобы поде-

литься опытом с юнкорами газеты 

«Супер100ТВ». Команде юных 

журналистов очень повезло с тех-

никой для занятий. Чего только 

нет! Даже машинка для сгибания 

газетного полотна. У них несколько 

комнат отведено для занятий ме-

диа: телестудия. издательский 

центр Нам подарили по газете 

(Выпуск №1) и по календарю.  

В библиотечном зале состоялась 

небольшая пресс-конференция по 

обмену опытом.  Вадим Швецов 

рассказал про историю нашего 

«Переплета», Сергей Бельников  

про участие в МБИ и БИ,  а Миша 



 

Кочетков про газету начальной 

школы «Весѐлая горка». Дети 

«Супер 100ТВ» показали видеоре-

портаж про то, как важно совер-

шать добрые дела, и мультик 

«Рождение Деда Мороза». После 

чего гостеприимные ученики и ру-

ководители сотой школы устроили 

чаепитие, где все поближе познако-

мились. За столь короткое время 

мы все сдружились и не хотели 

уезжать от новых друзей.  

Надеюсь, что наши редакции 

будут сотрудничать и поддержи-

вать связь, как дети, так и взрослые. 

Любовь Рамазанова, Вадим Шве-

цов, 11 кл. Фотографии Маши Озорни-

ной, Артема Ишкина, с сайта школы 

№100 (общее фото). 
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встречи 

из  «Супер100» 



 

 

 

 

Смена зовет! 

В период с 23 ноября по 6 де-

кабря мне удалось побывать в ВДЦ 

"Смена" и принять участие во Все-

российском слете школьных лесни-

честв. Я познакомилась с умными и 

творческими людьми, с преподава-

телями высших учебных заведений, 

которые дали мне новые знания и 

навыки. Я встретила искренних 

детей, которые каждый день дари-

ли мне улыбку, и душевных вожа-

тых, которые заряжали нас опти-

мизмом всю смену. 

Лагерь «Смена» находится в 

поселке Сукко Краснодарского 

края на берегу Черного моря. Од-

новременно он вмещает 700 чело-

век. Участниками всероссийского 

слета школьных лесничеств  стали 

более 200 мальчишек и девчонок со 

всей страны. 

Основная цель слета - природа 

Земли и привлечение внимания 

людей к экологически чистому ви-

ду деятельности. На занятия к нам 

приезжали преподаватели из Фонда 

Вернадского и из Апшеронского 

лесхоз техникума. Занятия прохо-

дили как в форме лекций, так и на 

основе интерактивных игр, викто-

рин и конкурсов. Больше всего мне 

запомнились занятия по теме эко-

логического воспитания, ланд-

шафтного дизайна и лесопаркового 

хозяйства. Я узнала много нового о 

составе лесной растительности, о 

ведении лесохозяйства и охране 

окружающей среды. На лекции по 

экологическому воспитанию я бо-

лее подробно узнала о глобальных 

проблемах человечества: таких как 

парниковый эффект, озоновые ды-

ры, исчезновение редких видов 

растений и животных, кислотных 

дождях, вырубке лесов, загрязне-

нии океанов. Проблема вырубки 

лесов больше всего поразила меня. 

На территории Сахары когда- то 

давно была плодородная почва и 

большие разновидности растений. 

Кочевники из Северной Америки, 

Азии и Южной Америки переселя-

лись на материк и выращивали 

скот. Животные паслись и террито-

рия вытаптывалась. Таким образом, 

за малый промежуток времени поч-

ва иссушилась, трава перестала 

расти, соответственно, не происхо-

дило выделение гумуса. Люди сво-

ими руками высушили территорию 

Сахары, превратив ее в самую 

большую пустыню. Или вот такой 

факт: каждый день на планете ис-

чезает 6 видов живых организмов.  

Выводы, к которым мы пришли 

в конце образовательной смены. 

1. Считаться с тем, что есть гра-

ница дозволенного природой 

2. Оглядываться на свой эколо-

гический след, учиться зеленому 

потреблению 

3. Считать и экономить ресур-

сы, искать смысл жизни в  разум-

ном потребительстве 

4. Не раскачивать лодку кон-

фликтами, уважать культурное раз-

нообразие 

5. Выжить на планете – значит 

сохранить ее разнообразие и 

научиться у природы тому, как 

можно самостоятельно восстанав-

ливаться 

В один из дней смены наш от-

ряд посетил Большой Утриш – за-

поведник, расположенный в Крас-

нодарском крае, между поселками 

Сукко и Малый Утриш.  «Утриш» 

или иначе – облом, оползень, зем-

летрясение.  Заповедник славится 

черепахой Никольского. Она отли-

чается от других черепах – имеет 

костный панцирь и 5 когтей на пе-

редних лапах.   

Также, помимо основной обра-

зовательной программы, в ВДЦ 

Интервью с участником Всероссийского слета 
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Люди и события 



 

"Смена" я посещала Сквозной об-

разовательный модуль (или как его 

коротко называют СОМ) по ремес-

ленной керамике. Впервые порабо-

тала на гончарном диске и своими 

руками изготовила блюдце по соб-

ственному эскизу. 

26 ноября во Всероссийском 

детском центре «Смена» прошла 

акция по озеленению «Зеленый 

пояс планеты», участники Всерос-

сийского слета школьных лесни-

честв посадили 9 туй на территории 

центра. 

Также я побывала на экскурсиях 

в городе-герое Новороссийске и 

Геленджике. Геленджик открылся 

передо мной с самой красивой сто-

роны. Проезжая в кресле по канат-

ной дороге, я видела необъятное 

море, величественные горы и пано-

раму города. Новоросскийск поко-

рил меня своей красотой. Я побы-

вала на единственном в России ко-

рабле-музее имени М. И. Кутузова, 

узнала о путешествиях корабля, 

посетила каюту и услышала звон 

корабельного колокола. Это были 

невероятные впечатления и эмо-

ции. 

Стоит отметить работу в отряде. 

Это невероятные ребята, которые 

подарили мне самые яркие эмоции. 

Вместе мы учились, развлекались, 

плакали и смеялись, радовались и 

волновались. Благодаря им я почув-

ствовала себя счастливой и ни-

сколько не пожалела о том, что 

приехала в лагерь. Вожатые радова-

ли каждый день своими светлыми 

улыбками и напутствиями. 

Я никогда не забуду этот период 

в моей жизни, ведь в нем я познако-

милась с теми, кто приносил мне 

радость и счастье. Со слезами на 

глазах я прощалась с каждым из 

них. Как же приятно осознавать, 

что по всей стране разбросаны ча-

стички тебя, что они любят и ждут 

приезда. Это был бесценный опыт. 

Спасибо школе за такую возмож-

ность побывать там. 

Я чувствую, что изменилась 

внутренне: стала увереннее и более 

открыта к новым знакомствам и к 

новым знаниям. Никогда не надо 

бояться перемен в своей жизни, 

ведь на смену старому всегда при-

ходит новое.  
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Люди и события 

            школьных лесничеств  

Справка  

В ВДЦ «Смена» более 700 участников из 56 регионов России и Респуб-

лики Узбекистан и ДНР в период с 23 ноября по 6 декабря приняли 

участие в семи образовательных программах: 

Всероссийский образовательный проект «Город знаний» 

Международная смена по образовательной робототехнике, компьютер-

ному зрению и нейротехнологиям 

Всероссийская профильная смена по цифровым технологиям и интер-

активной робототехнике 

Образовательный проект «Волонтер» 

Всероссийский слет школьных лесничеств 

Образовательный проект «Я-гражданин» 

Профориентационная программа «Город мастеров» 



 

В жизни каждого человека при-

сутствовал самый прекрасный, пол-

ный приключений и развлечений пери-

од—детство. У каждого оно разное 

и у каждого оно особенное. Своими 

воспоминаниями поделились ученики 

10-го класса. Сочинения писали после 

изучения романа Гончарова 

«Обломов». 

Детство делает из человека его 

будущее 

Моѐ детство прошло беззаботно, с 

любовью родных и близких мне дру-

зей. В ранние годы моей жизни ещѐ 

не был распространѐн интернет , га-

джеты , поэтому все свободное время 

от садика мы с друзьями проводили 

на улице , на свежем воздухе. В те 

годы мы уважали старших и прислу-

шивались к ним , ныне же дети не 

придерживаются мнений старших и 

считают себя «королями мира». Мы с 

друзьями умели находить неприятно-

сти, также, как они нас. Наши похо-

ды по огородам ради краснейших 

яблок дяди Вити, лазанье по забро-

шенным домам - всего и не вспом-

нить - делало наше детство незабыва-

емым . 

Каждый день проводил с самыми 

близкими мне людьми - 

семьѐй. Папа учил хорошим 

манерам , мама отдавала 

свою безграничную любовь и заботу, 

брат учил уважать других и уметь 

постоять за себя и тех , кого бере-

жѐшь. 

Детский сад-это место , где воспита-

тели на время заменяют родителей и 

так как наш посѐлок маленький , то 

все мои друзья были в моей группе. 

Я рвался из детского садика в шко-

лу , но не понимал , что в школе нуж-

но стараться, а не 

просто играть в иг-

рушки . 

Все мои близкие, род-

ные мне люди воспи-

тали из меня лич-

ность с положитель-

ными чертами характера, что во мне 

развивалось по сей день хороший 

человек с неравнодушным отношени-

ем к окружающим . Детство делает 

из человека его будущее. 

Андрей Петров 

Родители сделали моѐ детство 

самым счастливым 

   В детстве обычно снятся кра-

сочные и интересные сны. Своѐ дет-

ство я провела незабываемо! С ран-

него возраста родители учили меня 

уважать старших, общаться с людь-

ми, не важно, какого они уровня жиз-

ни, не ругаться плохими 

словами.  

   Родители сделали моѐ 

детство самым счастли-

вым. Очень часто мои 

родители играли, гуляли со мной, 

развлекали.  Однажды я с папой по-

ехала на рыбалку, на Чусовую. На 

реке мы пробыли три дня. Я узнала 

много  нового, наловили целое ведро 

рыбы, но самую большую и краси-

вую рыбу упустили, но мы ни ка-

пельки не расстроились,  так как это 

не самое главное. Главное - это эмо-

ции, которые при воспоминании бу-

дут согревать мою душу. 

     Как-то раз мы 

всей семьей ходили в 

поход на Медведь - 

Камень. , В этом по-

ходе у нас стояли очень сложные и 

интересные задачи. Нам нужно было 

по навесной переправе перебраться с 

одного берега на другой, а потом 

забраться на вершину горы,  и в кон-

це, когда мы налюбовались красивы-

ми видами, нам следовало спуститься 

вниз. Так во мне воспитали силу во-

ли, выдержку, характер и стойкость. 

В те моменты, когда я ничего не хо-

тела делать и очень сильно ленилась, 

родители поддерживали меня.  

     Мой папа научил 

меня кататься на роли-

ках, велосипеде, а мама - на коньках 

и лыжах.  

     Я уверена, что наша взрослая 

жизнь зависит от детства, чему нас 

научили, каким человеком воспита-

ли. 

     Вероника Каногина 

Мое детство повлияло на мой 

характер  

Мое детство повлияло на мой 

характер. Благодаря моим родителям 

и друзьям, их заботе и поддержке, я 

стал хорошим и ум-

ным человеком.  

В моем детстве 

еще не было интерне-

та, и мы с друзьями 

постоянно проводили 

время на улице, занимаясь спортом 

или просто играя в какую-нибудь 

увлекательную игру.  

Однажды в одной из таких гуля-

нок я понял для себя одну важную 

вещь, которая впоследствии стала 

одной из самых главных качеств мое-

го характера. 

Как-то раз прекрасным летним 

днем мы с друзьями пошли купаться. 

Мы очень любим устраивать сорев-

нования друг с другом, и я, будучи 

азартным человеком, сказал, что до-

плыву от одного конца речки до дру-

гого. На середине пути мою ногу 

схватила судорога, и я начал тонуть. 

Скорее всего я бы утонул, если бы не 

мужчина, который 

плыл неподалеку от 

меня.  Тогда я по-

нял, что всегда 

нужно рассчиты-

вать свои силы и 

оценивать ситуа-

цию.  

Эта история—один из многочис-

ленных случаев в моей жизни, в ко-

торых я приобрел бесценный опыт и 

знания.  

Владислав Петухов  

По следам изучения романа «Обломов» 
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Хроники  

Лучший танцор года 

15 декабря в городе Нижний Тагил танцевальная 

студия «Кристалл», группа «Каравелла» приняла уча-

стие в Всероссийском конкурсе-премии «Лучший тан-

цор года».  

В группе нас было 8 человек. Всем коллективом мы 

отрабатывали танец\. Усердно готовились к конкурсу. 

На этом конкурсе мы увидели много ребят и коллекти-

вов, которые приехали  выступить, их высокий уровень 

мастерства и интересные танцевальные номера. В жюри 

была девушка Юлианна Караулова, которая участвовала 

во втором сезоне шоу «Танцы на ТНТ». Когда мы узна-

ли, нам захотелось очень хорошо отработать танец, что-

бы этой девушке понравилось, а еще нам удалось с ней 

сфотографироваться. 

Во всероссийском конкурсе мы получили диплом 

Лауреатов II степени. От этого конкурса мы получили 

яркие впечатления и переживания.  

Виктория Федорченко, 7 б класс. Фото автора 

Новости юнкоров 

Новогодний кубок по баскетболу 

17 декабря 2019 года мы побывали на тренировке 

юных баскетболистов. Повод для нашего посещения 

был отличный!  В нашей школе уже много лет в пред-

дверии Нового года проводится Новогодний кубок по 

баскетболу среди 5-11 классов.  

Каждый день вечером горят огни в актовом зале. 

Играют команды, сражаются за кубок. В этом году про-

сто отлично выступили юные баскетболисты из 5-х 

классов. Выиграли даже у 8-классников. Рвались сыг-

рать и с 9-классниками, но тренер Татьяна Сергеевна не 

разрешила им продолжать турнир, потому что надо 

поберечь силы для участия в Лиге по баскетболу в ян-

варе 2020 го-

да.  

Мы побе-

седовали с 

наставником  

баскетболи-

стов. Татьяна 

Сергеевна до-

вольна тем, 

как играют 

ребята, хвали-

ла каждого. 

Она и сама 

большой по-

клонник этого 

вида спорта, 

сама играла в 

студенческие годы. Да и сейчас охотно участвует в по-

добных мероприятиях. 

 После того, как мы ушли, ребята продолжили игру.      

Яна Латыпова, 6а класс 



 

 

Дневник здорового юнкора-художника 

ЭКОсми 
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Дневник здорового юнкора-художника 

                                                                                                                                                 

Бойтесь «Лилипуньки» 

Знаете ли вы, как не подхватить ка-

кой-нибудь вредный микроб? Я думаю, 

что это знают практически все, но вот 

простые правила соблюдают немногие. 

В особенности это касается детей, кото-

рые тащат в рот все, что попало в руки 

и часто пренебрегают  мытьем рук пе-

ред едой. 

 Я решила сделать небольшой ко-

микс о том, как важно соблюдать пра-

вила гигиены и не есть странную и не-

знакомую еду, опять же в основном это 

касается маленьких детей. В роли вред-

ного микроба представлена болячка 

«Лилипунька», которую маленькая, не-

довольная девочка подцепила, съев по-

дозрительные ягоды. 

   Надеюсь, мой комикс побудит вас 

соблюдать правила гигиены, вы не под-

хватите что-нибудь похлеще, чем 

«Лилипунька», и будете меньше болеть. 

 

Полина Лошакова, 7б кл. 
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Новогоднее настроение 

Мастер-класс для педагогов  

19 декабря 2019 года учениками 

7б класса был проведѐн мастер-

класс для учителей по приготовле-

нию елочек и ангелов из салфеток и 

угощенья в виде сосулек или ѐлок. 

Все мероприятие проводилось в 

кабинете технологии Натальи Вале-

рьевна Юдиной. 

На данный мастер-класс при-

шло более 10 учителей и директор 

нашей школы Татьяна Михайловна 

Заостровных. 

Для начала Анна Сергеевна по-

ведала нашим учителям про при-

ближающийся праздник Новый год. 

После этого три ученицы: Шишова 

Виктория, Гобан Ксения и Новико-

ва Алина рассказали про приготов-

ление из слоѐного теста елочек или 

сосулек. Готовятся они довольно 

быстро и легко. 

Для рецепта этих великолепных 

закусок нам понадобится: 

-слоѐное бездрожжевое тесто 

-форма для выпекания в виде 

конуса (если же такой нет, то мож-

но запросто сделать еѐ из фольги) 

-любая начинка (мы брали 

сайру, сыр, майонез, яйца). 

Тесто разрезается на полоски и 

тонко раскатывается (чем тоньше 

раскатать, тем пышнее оно будет), 

после этого наматываем наши по-

лосочки  на формы для выпекания. 

Далее выставляем на противень и 

отправляем в духовку на 10-20 ми-

нут. 

Пока заготовки пекутся, зай-

мѐмся начинкой. Сайру выкладыва-

ем в глубокую тарелку и к ней же 

добавляем натертые заранее сыр и 

яйца. 

После перемешиваем и начина-

ем добавлять майонез. Как только 

испеклись наши ѐлочки, мы выни-

маем из них конусы и наполняет 

начинкой. 

Теперь выставляем на тарелку и 

можно украсить какими-либо ово-

щами или же зеленью. 

Получается очень сытно и вкус-

но. Следующее, куда отправились 

учителя это был мастер класс ещѐ 

от трех учениц:  Фу-Вун-Джан Уль-

яны, Федорченко Виктории и Ксе-

нии Зленко. Они показывали, как 

можно легко и красиво из обычных 
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создаем сами 

Кулинарные рецепты 

Рецепт для новогоднего стола 

В прошлом номере газеты 

мы разместили интервью с 

заведующей школьной столо-

вой Светланой Равильевной. 

В самом конце встречи по-

просили любимый кулинар-

ный рецептик. Мы приберег-

ли его для вас, наши читате-

ли, в самый канун Нового 

года. Вот он. 

Люблю семгу припущен-

ную с мандаринами—это 

наше семейное рождествен-

ское блюдо. Всѐ просто и го-

товится быстро - стейки ма-

ринуются в мандариновом 

соке, затем в нем же припус-

каются, вот и всѐ. Часть ман-

дарин разрезаете поперѐк и 

выдавливаете в маринад, 

остальные мандарины чисти-

те на дольки и снимаете всю 

плѐнку, всѐ должно быть 

нежным. 

Специи по желанию, мари-

новать за день до праздника. 

Сѐмга по кошельку, один 

стейк 200-300 р  на одну пор-

цию, мандарины 3 шт на од-

ну порцию- это блюдо для 

любителей е вропейской кух-

ни, которых не смущает соче-

тание мяса и фруктов. 

Многие накрывают столы 

новогодние, которые ломятся 

от излишеств, а нужно быть 

скромнее и думать о пользе. 

салфеток сделать красивые подел-

ки в виде ангелочков и елочек. Ими 

так же можно украсить новогодний 

стол или комнаты в доме. 

Когда все мастер-классы закон-

чились, гостей угостили вкусней-

шими закусками и горячем глинт-

вейном, который мы приготовили 

заранее. 

Всем очень понравилось, напо-

следок мы сделали общую фотогра-

фию с нашими поделками и вкус-

ностями. Когда все подошло к кон-

цу, учителя поблагодарили нас за 

то, что теперь они смогут дома сде-

лать на свой стол такую красоту и 

вкуснятину!  

 

 

 

 

 

 

Алина Новикова, 7б класс. Фото-

графии Юли Шитовой 
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